

# Rapport sur l'oral d'informatique

Concours d'admission en troisième année à l'ENS de Cachan

1-2 juin 2006

Chacun des sujets posés comportait un résultat difficile, avec des indications et au moins une question facile pour se familiariser avec les notions. En général, les candidats ont répondu sans peine aux premières questions et ont traité au moins partiellement le coeur du sujet. Certains l'ont même traité complètement. Mais les principaux critères d'évaluation étaient la rigueur, la maîtrise des notions au programme, et l'aptitude à s'approprier les indications de l'examineur pour avancer dans la construction ou dans la preuve. Notons que quelques candidats manquaient visiblement de culture dans le domaine de la logique et de la calculabilité.